

Discours du Président de la Ligue
SENIORS TOUR PACA 3^{ème} étape
Golf de la Grande Bastide - 16 septembre 2024

Monsieur le Directeur du Golf, Alexis DAVET et son adjoint, Florent HONORE
Monsieur le Président de l'Association Sportive, Patrick HOFFMAN
Monsieur le Président du Comité départemental de golf des Alpes Maritimes
Mesdames, Messieurs, chers amis

Je suis heureux de vous retrouver après un été plutôt clément au cours duquel nos détracteurs habituels ont préféré faire un front populaire en chambre des députés à Paris au lieu de s'acharner bêtement sur les laboratoires de la biodiversité que constituent nos parcours de golf. Et puis, il a eu la parenthèse enchantée inoubliable des Jeux olympiques et paralympiques dont il faut saluer l'immense succès international en matière d'organisation et de sécurité. On peut affirmer que les français connaissent maintenant parfaitement les paroles de la Marseillaise. Pour autant, malgré le brillant bilan sportif de la délégation française, on ne peut pas prétendre encore que nous sommes une grande nation de sportifs. En effet, une seule médaille a été enregistré en athlétisme, la discipline phare des JO qui ne semble plus être enseignée dans nos écoles et nos universités...

En ce qui concerne le golf, la 4^{ème} place de Victor PEREZ est de nature à nous consoler ainsi que la ferveur publique qui a été constatée sur le Golf National. Prochain rendez-vous, le Fedex Open de France du 10 au 13 octobre avec un remarquable champ de joueurs de qualité. Pour les dames, il y a le Lacoste ladies open de France à Deauville du 26 au 28 septembre prochain.

Pour l'heure, j'aurai voulu remercier les acteurs de la réussite de cette petite escapade du Seniors Tour PACA sur le flamboyant golf rénové de la Grande Bastide, à quelque drives des parfums du pays de Grasse et sous les vibrations des carillons des clochers des alentours qui ont égrainé, en résonance, les heures de galères des uns et des autres. Merci donc à la direction et à toutes les équipes du club et du terrain qui nous ont accueilli et restauré avec chaleur et professionnalisme. Merci à notre Directrice de la Ligue, qui s'emploie à satisfaire les moindre désirs de notre aimable et fidèle clientèle de seniors provençaux, alpins et azuréens qui sont invités à s'inscrire, en nombre, pour la 4^{ème} étape de notre voyage à Beauvallon le 14 octobre prochain.

Merci de votre attention.
Place au palmarès